

# ひめだ町ニュース

NO. 737  
06. 9. 26

## 「これ正しい再生・6億円補助」

豊島さん本日の毎日新聞に載りました。

大手議院は、市議が新宿

## 「田定例市議会報告」

の田定例市議会も残りわずかになりました。本号では、田本共産議院の一般質問の返答について、報告します。

## 「税制改正」の影響と独自策

田本共産（木）田本共産  
の税制改正も残りわずかになりました。本号では、田本共産議院の一般質問の返答について、報告します。

田本共産議院は、医療・介護・福祉施策について一般質問しました。後議員は「昨年6月30日だったた  
市議院が千3千700円にな  
った。間違いではないか」とお詫  
びの相談があつたことなどを紹  
介し、住民税増税が国民健  
康保険料や介護保険料の上  
げにつながる」と指摘。

他の中核市が介護保険の利  
用料を引き上げ（船橋市）、  
國民健康保険料の減免（横  
須賀市、新潟市）や住民税  
組んでこなすことから、特別

の減額（東大阪市）に取り組んでこなすことから、特別

の減額（東大阪市）に取り組んでこなすことから、特別

## こんにちば

いじい健太郎  
です。  
(その166)

議会開会中の20日、県  
府が大阪地検特捜部によ  
り家宅捜索を受けました。  
大手議院は、田定正跡を知  
り2年前の黒岩氏の不正ネ  
ル工事（落成率99%）の  
談合容疑が発覚し、談合  
回の神正予算赤字の経過ヒ  
の仕切り人と知事が親密  
な関係にあることから、

知事室・秘書課から真つ  
先に關係資料の押収が十  
事実を明らかにせよ」の  
事を上げてください。  
問題を取り上げ、知事と  
総合仕切り人とされるコ  
レフ場経営者の關係す  
事に聞いたしましたが、

知事は「捜査中なので  
答弁は）控えたい」と明  
確にしませんでした。一方では「入札の透明性を  
団交説の排除に取り組  
んでいた。説明の事実が  
明らかになれば、厳正に  
対応していく」と声を差  
げました。事実関係の解  
明が求められますか、知  
事はみずから明らかにし  
ようとはしていません。  
皆さんからも監視する  
立場で直接聞かせてもら  
いますので、

で「市民との接觸」を標記  
でこなすことに臨む。産廃問  
題で豊島地区住民はどう  
思ふのかと質問しました。



3. いじい健太郎  
県議員

## 介護保険制度の改善を要求

党的な梅賀幹、代議院は、今議院の保険制度が千円から年防衛費視型システムの転換により新規賦税付が実施されていることについて、その理念について一般質問しました。厚生省は、整備の方があくまで今度がシミなどの中止が受けられなくなつたことについて、厚生労働省が機械的一律的に回収したもの

9月20日(水)日本共産  
党の森下佐知子議員は、04  
年に政府が子育て中の女性  
に少子化対策として重要な  
ものたたずねたビーム経  
済的支援措置が70%となる

## 子育て支援としての保育問題

「今や求めた連絡文書がお  
る」と申し、自費で利用  
がおほかしい方にせ、利用  
者におわした旅費を払お

「アーヴィング、お前がアーヴィングだ。」  
アーヴィングは、うなづいていた。

「安倍打倒」の張り紙を取扱  
した。

海外のメテバアモ安田氏  
の政治姿勢には驚異感を  
感じません。  
日本首脳がいつ「地球  
的大規模での協力」のため  
の憲法の条改悪を許すや  
けにはいません。



くにしげ秀明  
(参議院選挙区)  
予定候補

三  
國  
志  
傳

日本共産党

「田中回盟がすぐに出で  
つ小島外校を踏襲したので  
とな」と「だ」(朝鮮日報  
日本語翻訳版の四月廿五日)。

井戸の水を汲み、手洗いをして、お参りの儀式を行なう。この儀式は、神の御神体の圓鏡を手に取るところから、十六・庚申・大蛇・奥村

のため、便益市・難波光夫  
有田都・松坂ひだか・西野  
喜久都・高田ゆきかわ（西野  
氏の娘）がおり、西野一家は  
議論が旅館経営。続して、旅  
院比例代表選舉の出力から  
西野家は議論が「政治の旅  
水の旅」と日本共産党的後  
期、道井や「を講演。しかし  
JMB・納得日本共産JML。

